

Zeitschrift: Die Berner Woche
Band: 28 (1938)
Heft: 12

Artikel: Die Ereignisse in Oesterreich
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-637766>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 17.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Die Ereignisse in Oesterreich



Die neu formierte österreichische SA versteht an den Grenzübergängen nach der Schweiz den Kontrolldienst neben den üblichen österreichischen Zollorganen. In Zivilkleidern, mit angehängtem Gewehr und Hakenkreuzarmbinde, stehen sie an den Zollposten. — Neben politischen Flüchtlingen kann man dieser Tage Geistliche sehen, die auf Schweizergebiet übertreten (auf unserem Bilde sind zwei Priester sichtbar, die den österr. Zollposten zum Uebertritt nach der Schweiz verlassen. Photopress.



Motorisierte Infanterie mit Kanonen und die Artilleriebrigade 5 in den Strassen von Bregenz.

Die neue Grenzwachtrekuten-Kaserne in Liestal. Im sog. „Gitterli“ in Liestal ist für die Grenzwachtrekuten eine neue Kaserne erstellt worden, die am 10. März erstmals bezogen wird mit dem Einrücken der ersten diesjährigen Grenzwachtrekuten-Rekrutenschule. Die Kaserne umfasst 15 Schlafräume, vier grosse Theoriesäle, Räumlichkeiten für die Offiziere usw. und ist aufs Modernste eingerichtet. Photopress



Ein glänzender Segelflug-Rekord. Der Schweizer Segelflieger Glur (Oftringen) stellte mit einer Flugleistung von 28 Stunden einen neuen schweiz. Segelflug-Dauerrekord auf. Photopress

